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ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЕ СОБРАНИЕ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
от 2 0 . 0 3 . 2 0 1 8 № П 2 7 - П З С 

г. Екатеринбург 

О вопросах Законодательного 
Собрания Свердловской области 
Губернатору Свердловской 
области в целях подготовки 
отчета о результатах деятельности 
Правительства Свердловской 
области в 2017 году 

В соответствии со статьями 5 и 18 Федерального закона «Об общих 
принципах организации законодательных (представительных) и исполни-
тельных органов государственной власти субъектов Российской Федерации», 
статьей 31 Устава Свердловской области и в целях подготовки отчета Губер-
натора Свердловской области о результатах деятельности Правительства 
Свердловской области в 2017 году Законодательное Собрание Свердловской 
области ПОСТАНОВЛЯЕТ: 

1. Утвердить вопросы Законодательного Собрания Свердловской об-
ласти Губернатору Свердловской области в целях подготовки отчета, о ре-
зультатах деятельности Правительства Свердловской области в 2017 году 
(прилагаются). 

2. Направить настоящее постановление Губернатору Свердловской об-
ласти. 

Председатель 
Законодательного 

2п-мш 

Л.В.Бабушкина 

Собр, 

Собран: 
Протокольный 

отдел 

9 о 



2 

УТВЕРЖДЕНЫ 
постановлением Законодательного 
Собрания Свердловской области 

от 20.03.2018 № П27-ПЗС 
«О вопросах Законодательного Собрания 

Свердловской области Губернатору 
Свердловской области в целях 

подготовки отчета о результатах 
деятельности Правительства 

Свердловской области в 2017 году» 

ВОПРОСЫ 
Законодательного Собрания Свердловской области Губернатору Свердловской области 

в целях подготовки отчета о результатах деятельности Правительства Свердловской области в 2017 году 

№ 
п/п 

Вопрос Инициатор вопроса 

1 2 3 
1. Одной из важнейших задач проведения в 2017 году Года экологии являлось обеспечение безопасного 

и эффективного обращения с отходами производства и потребления. Какие меры принимались Пра-
вительством Свердловской области по выявлению и ликвидации бесхозяйных и несанкционирован-
ных объектов размещения отходов производства и потребления? 

комитет Законодательного Соб-
рания по аграрной политике, 
природопользованию и охране 
окружающей среды 

2. Какие меры приняты исполнительными органами государственной власти Свердловской области для 
обеспечения перехода к определению налоговой базы по налогу на имущество физических лиц исхо-
дя из кадастровой стоимости объектов налогообложения? 

комитет Законодательного Соб-
рания по бюджету, финансам и 
налогам 

3. Какие меры приняты исполнительными органами государственной власти Свердловской области для 
проведения капитального ремонта и реконструкции зданий дошкольных и общеобразовательных ор-
ганизаций? 

комитет Законодательного Соб-
рания по вопросам законода-
тельства и общественной безо-
пасности 
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4. Какие меры принимались Правительством Свердловской области в 2017 году по созданию условий 

для развития добровольческого (волонтерского) движения, в том числе в рамках подготовки к прове-
дению чемпионата мира по футболу 2018 года, и как планируется развивать инфраструктуру добро-
вольческого (волонтерского) движения в Свердловской области? 

комитет Законодательного Соб-
рания по молодежной политике, 
развитию физической культу-
ры, спорта и туризма 

5. По информации Министерства промышленности и науки Свердловской области, средства областного 
бюджета в размере 300 млн. рублей, выделенные в 2016 и 2017 годах в форме субсидий Фонду техно-
логического развития промышленности Свердловской области на предоставление финансовой под-
держки субъектам промышленной деятельности, по состоянию на 1 января 2018 года использованы 
не в полном объеме, что вызвано низкой востребованностью предлагаемой фондом формы финансо-
вой поддержки - предоставление займов под 5 процентов годовых на реализацию проектов промыш-
ленного развития. 
Планируется ли предоставление Фондом технологического развития промышленности Свердловской 
области финансовой поддержки субъектам промышленной деятельности в иных формах, например, в 
форме субсидирования затрат этих субъектов на реализацию инвестиционных проектов по модерни-
зации и техническому перевооружению производственных мощностей? 

комитет Законодательного Соб-
рания по промышленной, ин-
новационной политике и пред-
принимательству 

6. При проведении капитального ремонта многоквартирных домов на территории Свердловской области 
наиболее затратным видом работ является ремонт и замена лифтового оборудования. 
По данным Министерства энергетики и жилищно-коммунального хозяйства Свердловской области, 
требуется замена около 4000 лифтов. С 2016 года произведена замена 1116 единиц лифтового обору-
дования за счет взносов, уплаченных в Региональный фонд содействия капитальному ремонту общего 
имущества в многоквартирных домах Свердловской области. 
Кроме того, в 2016 году в рамках реализации государственной программы Свердловской области 
«Развитие жилищно-коммунального хозяйства и повышение энергетической эффективности в Сверд-
ловской области до 2024 года», утвержденной постановлением Правительства Свердловской области 
от 29.10.2013 № 1330-ПП, была произведена замена 58 единиц лифтового оборудования. Финансиро-
вание мероприятий программы осуществлялось за счет средств областного и местных бюджетов. 
В 2017 году финансирование из бюджетов разных уровней отсутствовало. 
Какие меры были приняты Правительством Свердловской области в 2017 году для обеспечения ре-
монта и замены лифтового оборудования в многоквартирных домах? Планируется ли продление дей-
ствия указанной программы и финансирование в 2018 году за счет средств областного бюджета меро-
приятий по ремонту и замене лифтового оборудования? 

комитет Законодательного Соб-
рания по развитию инфраструк-
туры и жилищной политике 
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7. Каковы результаты деятельности Правительства Свердловской области в 2017 году по обеспечению 

жильем отдельных категорий граждан, в том числе многодетных семей, и по переселению граждан из 
аварийного жилищного фонда и жилых помещений, признанных непригодными для проживания? 
Каковы приоритеты региональной политики в решении этих вопросов на ближайшую перспективу? 
Какие меры приняты по созданию условий для обеспечения жильем молодых специалистов - вра-
чей и педагогов, предусмотренных программой «Пятилетка развития Свердловской области» на 
2017 - 2021 годы, утвержденной Указом Губернатора Свердловской области от 31.10.2017 № 546-УГ? 

комитет Законодательного Соб-
рания по региональной полити-
ке и развитию местного само-
управления 

8. По инициативе Губернатора Свердловской области в целях оказания неработающим пенсионерам со-
циальной поддержки в форме предоставления компенсации затрат на подключение жилых помеще-
ний к газовым сетям принят Закон Свердловской области от 29 июня 2017 года № 60-03 «О внесении 
изменений в Закон Свердловской области «Об оказании государственной социальной помощи, мате-
риальной помощи и предоставлении социальных гарантий отдельным категориям граждан в Сверд-
ловской области». 
Как реализуется данный закон на территории Свердловской области и сколько человек получили ука-
занную компенсацию? 

комитет Законодательного Соб-
рания по социальной политике 

9. В 2017 году Свердловская область вошла в перечень субъектов Российской Федерации, где при под-
держке Президента Российской Федерации и финансировании из федерального бюджета начата реа-
лизация приоритетного проекта «Формирование комфортной городской среды». Каковы итоги реали-
зации приоритетного проекта «Формирование комфортной городской среды» в 2017 году в муници-
пальных образованиях, расположенных на территории Свердловской области? Какие мероприятия по 
благоустройству территорий в рамках государственной программы Свердловской области «Формиро-
вание современной городской среды на территории Свердловской области на 2018 - 2022 годы» за-
планированы на 2018 год и последующие годы? Какие инструменты общественного контроля преду-
смотрены в сфере благоустройства территорий в Свердловской области, а также при проведении 
оценки качества городской среды? 

фракция «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
в Законодательном Собрании 

10. В Свердловской области в течение нескольких лет численность среднего медицинского персонала 
последовательно сокращалась: в 2013 году - 48,5 тыс. человек, в 2014 году - 48,1 тыс. человек, в 
2015 году - 47,9 тыс. человек, в 2016 году - 47,7 тыс. человек (данные за 2017 год в официальных 
источниках не размещены). 
Еще более плачевная ситуация сложилась вокруг младшего медицинского персонала, численность 
которого с 2015 по 2017 год сократилась почти вдвое: с 14085 человек до 8002 человек. 

фракция КПРФ в Законодатель-
ном Собрании 
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Такое стремительное сокращение сильно сказалось на доступности медицинских услуг для населения: 
для получения медицинской помощи приходится ехать в районный центр или в Екатеринбург. 
Планируется ли увеличить численность среднего и младшего медицинского персонала в ближайшие 
годы хотя бы до показателей 2013 года, а если нет, то как планируется повышать доступность меди-
цинских услуг для жителей Свердловской области? Связано ли сокращение численности медицинско-
го персонала в последние годы с реализацией поручений по достижению целевых показателей сред-
ней заработной платы работников медицинской сферы, предусмотренных Указом Президента Рос-
сийской Федерации от 7 мая 2012 года № 597 «О мероприятиях по реализации государственной соци-
альной политики» (о повышении к 2018 году средней заработной платы младшего медицинского пер-
сонала, среднего медицинского персонала до 100 процентов от средней заработной платы в соответ-
ствующем регионе)? 

11. В настоящее время в Свердловской области решена проблема обеспечения местами в детских до-
школьных учреждениях детей в возрасте от 3 до 7 лет, совершенствуется инфраструктура среднего 
общего образования, планируется обеспечить обучение школьников в одну смену. 
Президент Российской Федерации В.В.Путин б марта 2018 года провел в Екатеринбурге совещание 
по вопросу развития системы среднего профессионального образования, на котором отметил, что этот 
вопрос, как и необходимость обновления всей системы образования, внедрения передовых подходов к 
подготовке рабочих и инженеров, является одним из ключевых, базовых для технологического, эко-
номического прорыва страны, повышения качества жизни и реальных доходов граждан. 
Какие меры приняты в 2017 году и планируется принять исполнительными органами государственной 
власти Свердловской области для развития системы образования в целях обеспечения современных 
потребностей экономики в Свердловской области профессиональными кадрами? 

фракция «ЛДПР» в Законода-
тельном Собрании 

12. Членам фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Законодательном Собрании поступают обращения 
от владельцев квартир в жилом комплексе «Полесье-2» в городе Екатеринбурге (улица Чкалова — 
бульвар Академика Семихатова) с просьбой разобраться в сложившейся ситуации. 
В 2012 году Уральское отделение Российской академии наук заключило договор с обществом с огра-
ниченной ответственностью «Кронверк» о передаче застройщику земельного участка в бессрочное 
пользование с условием, что 15 процентов построенных квартир будут переданы в собственность 
Уральского отделения Российской академии наук и в федеральную собственность. 
Застройщик не передал квартиры по договору, а реализовал их на рынке. В 2017 году дома были до-
строены, квартиры переданы по акту приема-передачи покупателям, однако официально дома не сда-
ны а на имущество судом наложены обеспечительные меры на жилье, и 142 семьи, являющиеся доб-

фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законодательном 
Собрании 
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росовестными приобретателями, оказались на грани выселения, при этом кто-то из них взял ипотеку 
или использовал материнский капитал. 
Какие меры приняты или планируется принять Правительством Свердловской области для защиты 
интересов добросовестных приобретателей и недопущения их выселения из уже оплаченных квартир? 

13. Правительством Свердловской области принято постановление от 18.10.2017 № 783-ПП «О резерви-
ровании земель, находящихся на территории города Екатеринбурга, для государственных нужд 
Свердловской области в целях выполнения мероприятий по подготовке к проведению Всемирной 
универсальной выставки «ЭКСПО-2025». В соответствии с постановлением земли, находящиеся на 
территории города Екатеринбурга в границах улиц Татищева - Юрия Исламова - Металлургов -
Большого Конного полуострова - набережной Верх-Исетского пруда, общей площадью около 616 гек-
таров резервируются на три года. В настоящее время установлен запрет на оформление в частную 
собственность земельных участков, находящихся на этой территории, а также на строительство новых 
зданий или реконструкцию старых. В «зону резерва» попали коллективные сады, садовые товари-
щества и частный сектор. Собственники обеспокоены отсутствием информации о дальнейшей судьбе 
своих владений. 
Каким образом будет организовано изъятие земельных участков и других объектов недвижимости, 
находящихся в «зоне резерва», и будет ли предусмотрен особый порядок изъятия, например, как в го-
роде Сочи перед проведением XXII Олимпийских зимних игр? 

межфракционная депутатская 
группа 

2п-мш 


